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Dois ‘aprovados’ estiveram envolvidos em escândalos

 

Suposta fraude no concurso público da Assembleia Legislativa do Maranhão (AL-MA) vem tendo grande
repercussão.

Dois ‘aprovados’ no concurso público da Assembleia Legislativa do Maranhão (AL-MA), já estiveram envolvidos
no escândalo de corrupção no estado.  A suspeita de fraude no certame veio à tona após denúncia feita pelo
deputado estadual Yglésio Moisés (PSB). 

De acordo com a relação de nomes supostamente envolvidos na fraude, consta Gildeima dos Reis Martins, que
chegou a fazer 70 pontos, figurando em 1º lugar no cargo de assistente social.

Segundo o blog apurou, ela já foi lotada no gabinete do deputado federal Josimar de Maranhãozinho, no período
em que foi deputado estadual. Gildeima já foi alvo de operação por suposto escândalo de corrupção.

Além dela, consta na lista o nome de Daniel Paixão Lauande, que fez 67 pontos, sendo aprovado em 2º lugar
para o cargo de advogado. Conforme já revelamos, ele é genro da falecida desembargadora Cleonice Freire,
que foi presidente do Tribunal de justiça do Maranhão (TJ-MA).

O blog apurou que Lauande também esteve envolvido em escândalos no ano de 2015, por conta de licitação no
valor de R$ 20 milhões, realizada pelo Tribunal de Justiça, mas acabou sendo suspensa pelo Conselho Nacional
de Justiça (CNJ) por suspeita de direcionamento. 

A denúncia de fraude no concurso da Assembleia vem tendo grande repercussão nas redes sociais e em vários
grupos de WhatsApp. Por conta disso, o blog vai acompanhar o desdobramento do caso com a publicação dos
nomes de aprovados supostamente envolvidos na fraude.
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Eduardo Nicolau é empossado para 2º mandato na PGJ

 

Eduardo Jorge Hiluy Nicolau foi empossado em sessão solene do Colégio de Procuradores de Justiça do
Ministério Público do Maranhão na noite desta quarta-feira, 15, para o segundo mandato no cargo de
procurador-geral de justiça – biênio 2022-2024.

A cerimônia de posse, realizada no auditório da Procuradoria-Geral de Justiça, no Calhau, em São Luís, contou
com a presença de autoridades dos três poderes do estado, membros e servidores do MP Nacional e do
Maranhão, além de convidados e familiares do empossando.

Eduardo Nicolau foi eleito para mais dois anos à frente do Ministério Público do Maranhão no dia 23 de maio,
por meio de votação eletrônica. Na ocasião, ele recebeu 264 votos de promotores e procuradores de justiça, dos
quais 200 foram votos únicos.

No dia seguinte, o procurador-geral de justiça foi nomeado pelo governador do Maranhão, Carlos Brandão, para
o novo mandato.

Solenidade

Na abertura da solenidade, os procuradores de justiça Krishnamurti Lopes Mendes França, Mariléa Campos dos
Santos Costa e Flávia Tereza de Viveiros Vieira conduziram o empossando, acompanhado de sua mãe,
Jacqueline Hiluy Nicolau, até a mesa de honra.

Após o juramento pelo procurador-geral de justiça, a procuradora de justiça Flávia Tereza Vieira, que é a
secretária do Colégio de Procuradores de Justiça, fez a leitura do termo de compromisso, posse e exercício.

O Hino Nacional Brasileiro e o Hino do Maranhão foram interpretados pelo cantor Fernando de Carvalho,
acompanhado pelo pianista Felipe Mendonça.

O presidente da Associação do Ministério Público do Estado do Maranhão em exercício (Ampem), Reinaldo
Castro Júnior, destacou a longa trajetória de Eduardo Nicolau na instituição ministerial, bem como a sua
experiência administrativa e sensibilidade social em prol do interesse público. “Parabéns pelo sucesso da
administração passada, pela sua justíssima recondução ao cargo de procurador-geral de justiça e votos de
vitórias a Vossa Excelência e toda sua equipe nessa nova trajetória. Vitórias estas que serão revertidas para
toda classe ministerial e para a sociedade maranhense”.

O governador do Maranhão em exercício, desembargador Paulo Velten, destacou a importância das instituições
como pilares da democracia e a necessidade de aprimorá-las para fortalecer a sociedade. “O Ministério Público
tem papel de destaque nos avanços civilizatórios. Muito mais que um mero fiscal da lei, o MP é fiscal de todo o
ordenamento jurídico. Esta instituição está de parabéns. Parabéns para você, doutor Nicolau. Muito sucesso e



que tenha êxito em sua jornada, pois a vitória do Ministério Público é a vitória de toda a sociedade”, finalizou.

Discurso de posse

Em seu discurso, Eduardo Nicolau saudou os participantes da cerimônia e agradeceu a oportunidade de ser
reconduzido ao cargo com a presença de sua mãe Jacqueline Hiluy Nicolau. O chefe do MPMA enfatizou o
orgulho de ter ingressado na instituição há mais de 40 anos, contribuindo para o fortalecimento do trabalho em
defesa da sociedade.

Ingressou no MPMA, em 1980, e iniciou a carreira como promotor de justiça em Cândido Mendes. Em 1982, foi
promovido para Pinheiro e no ano seguinte foi removido para Viana. Em 1986, foi trabalhar na comarca de
Imperatriz e depois em Codó. Foi promovido para São Luís no ano de 1988, iniciando o trabalho na capital na
21ª Promotoria de Justiça.

“Naqueles momentos, o sonho que eu desde cedo havia acalentado de me tornar membro do Ministério Público,
tornou-se uma verdadeira vocação de defender a sociedade, principalmente as pessoas mais vulneráveis”,
contou Eduardo Nicolau.

Ele enfatizou que, naquela época, não havia a Constituição Cidadã, nem o perfil constitucional que o Ministério
Público tem hoje. “Na passagem desses anos de luta, vi o crescimento da instituição, vi o desenvolvimento de
sua estrutura humana e material e vi sua expansão territorial, com uma capilaridade capaz de levá-la a todos os
recantos do país: das cidades mais ricas aos grotões de mais extrema pobreza”.

Ao relembrar a sua carreira, o procurador-geral de justiça destacou a honra de ter atuado ao lado dos pioneiros
em um cenário cuja defesa incessante da sociedade resultou na construção de um Ministério Público forte,
autônomo, independente, resolutivo e atuante na defesa dos pilares do Estado Democrático de Direito e da
dignidade da pessoa humana. “Sem dúvida, venci essa grande batalha”, destacou.

Nicolau citou que, ao chegar ao topo da carreira, em 1991, quando foi promovido ao cargo de procurador de
justiça, passou a dedicar-se exclusivamente a promover a representação do Ministério Público em segundo grau
da forma mais profissional e proativa possível.  Posteriormente, foi eleito e reeleito para o cargo de
corregedor-geral do MPMA.

Em outra função, no cargo de subprocurador-geral de justiça para Assuntos Jurídicos, Nicolau afirmou que teve
a oportunidade de compreender os meandros da administração ministerial e no primeiro mandato de
procurador-geral ampliou os avanços institucionais.

“Exatamente como ocorreu no meu primeiro mandato, serei o procurador-geral de justiça de todos os membros
do Ministério Público do Estado do Maranhão, pois o único sentimento que me move é a vontade de fortalecer
cada vez mais a nossa grande instituição, em prol da defesa da sociedade, especialmente das pessoas mais
vulneráveis”, finalizou.
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ANARRIÊ SAINT LOUIS! JE VOOUS SALUE MA: Público Prestigia E
Festeja A Cultura Popular Maranhense Na Primeira Noite Do
‘Arraiá Do Povo’
 

 

O primeiro dia da festança do “Arraiá do Povo” 2022, na noite desta quarta-feira (15), foi marcado por explosão
de alegria do público que lotou o espaço junino da Assembleia Legislativa. Populares, deputados, autoridades e
convidados destacaram a beleza, organização e animação do arraial, que foi aberto com apresentação de
danças juninas dos alunos da Creche-Escola Sementinha, sob intensos aplausos. Em seguida, apresentaram-se o
Boi Novilho Branco, Boi Lendas e Magias, Boi de Axixá e Boi de Maracanã, que encerrou a noitada.

O diversificado público, constituído por famílias, crianças, jovens, servidores e dirigentes da Assembleia
Legislativa, chegou cedo e ocupou todo o espaço do “Arraiá do Povo”, tornando a festa cheia de brilho e
animação.

Dentre as autoridades presentes, estavam o presidente da Assembleia Legislativa, deputado Othelino Neto
(PCdoB); o governador em exercício do Estado do Maranhão e presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão
(TJ/MA), desembargador Paulo Velten, os deputados Zito Rolim (PDT), Rafael Leitoa (PSB), Daniela (PSB),
Yglésio Moysés (PSB), Ricardo Rios (PCdoB), Wellington do Curso (PSD) e Fábio Braga (PP). O arraial também
contou com a presença de secretários de Estado.

 “Vejo aqui uma multidão prestigiando uma das festas mais animadas de nosso estado. Estamos todos aqui, com
muita tranquilidade, curtindo o melhor da cultura popular do Maranhão. Temos uma programação muito ampla,
com bumba bois de diferentes sotaques, quadrilhas, cacuriá e outras. Serão dias de muita alegria. Estão todos
convidados”, afirmou o presidente da Assembleia.

“Sabemos que o Bumba Meu Boi é patrimônio imaterial da humanidade e é algo único e nosso. Temos que
homenageá-lo sempre. É uma alegria poder voltar à normalidade, mas mantendo os cuidados necessários, e
festejar a nossa cultura popular. Parabenizo a iniciativa da Assembleia em nos proporcionar tão bela festa”,
disse o governador em exercício, desembargador Paulo Velten.

Público elogia

O encanto e a satisfação eram demonstrados na fisionomia dos populares presentes no arraial a cada
apresentação das brincadeiras juninas que subiam ao palco. “É uma satisfação estar aqui, mais uma vez, no
“Arraiá do Povo” com uma excelente estrutura, muito bem organizado e com grandes atrações. Parabenizo o
presidente Othelino pela iniciativa”, disse o deputado Ricardo Rios.

Richardson César, da barraca Anjos da Noite, também destacou a alegria de poder voltar a participar da



festança do “Arraiá do Povo”.  “Graças a Deus, com muita felicidade, estamos aqui mais uma vez. O arraial está
bonito e a festa linda”, frisou.

O ex-deputado Fernando Furtado, acompanhado de familiares, elogiou a estrutura e a organização do “Arraiá
do Povo”. “As mudanças feitas foram muito boas. Estamos sendo muito bem acolhidos, inclusive as crianças,
que, agora, contam com um espaço só deles. Ficou mais amplo, as barracas maiores, e as comidas mais
diversificadas ainda. Está show!”, afirmou.

Frank Andson, cantador do Boi Novilho Branco, disse que é emocionante e indescritível poder voltar a se
apresentar para o público. “O “Arraiá do Povo” está lindo e muito bem estruturado. É uma grande honra voltar
a se apresentar para esse público maravilhoso. Agradecemos à Assembleia pela oportunidade”, ressaltou.

O “Arraiá do Povo” seguirá com atrações até o sábado (18). Nesta quinta-feira (16), a partir das 19h, a
programação destacará Quadrilha Fogueira Viva, Boi de Sonhos, Companhia Barrica, Boi da Maioba e show de
Marcone Gal & Banda.

Confira a programação:

DIA 16 – QUINTA-FEIRA

19h00 – QUADRILHA FOGUEIRA VIVA
20h00 – BOI DE SONHOS
21h00 – COMPANHIA BARRICA
22h00 – BOI DA MAIOBA
23h00 – BOI BRILHO DA ILHA

Intervalos com Marcone Gal & Banda

DIA 17 – SEXTA-FEIRA
19h00 – SEU RAIMUNDINHO E FORRÓ PÉ NO CHÃO
20h00 – BOI DE SANTA FÉ
21h00 – CACURIÁ DE DONA TETÉ
22h00 – BOI DE UPAON AÇU
23h00 – LUCAS SEABRA & BANDA

Intervalos com Marcone Gal & Banda

DIA 18 – SÁBADO
19h00 – SONHO DE PORTUGAL
20h00 – BOI DA MADRE DEUS
21h00 – BOI ORQUESTRA MOCIDADE DE PINHEIRO
22h00 – BOI DE RIBAMAR
23h00 – BOI ITAPERA DE MARACANÃ

Intervalos com Marcone Gal & Banda
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ANARRIÊ SAINT LOUIS! JE VOUS SALUE MARANHÃO: Othelino
Destaca Retorno Dos Festejos Juninos Na Primeira Noite Do ‘Arraiá
Do Povo’

 

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), saudou o público no
primeiro dia de programação do ‘Arraiá do Povo’, na noite de quarta-feira (15). Acompanhado da primeira-dama
do Legislativo, Ana Paula Lobato, o chefe do Parlamento Estadual destacou a alegria em realizar mais uma
edição do tradicional arraial promovido pelo Parlamento Estadual, por meio do Grupo de Esposa de Deputados
do Maranhão (Gedema), que já se consagrou no calendário dos festejos juninos maranhenses. 

Othelino Neto disse que a edição deste ano do ‘Arraiá do Povo’ foi pensada e organizada com muito carinho,
reunindo as melhores atrações e brincadeiras do São João do Maranhão para matar a saudade da festança após
dois anos de pandemia.

“Depois de dois anos de saudade, estamos de volta com o ‘Arraiá do Povo’, recebendo e distribuindo alegria
para todos. Tenho certeza que estavam todos ansiosos, assim como eu e Ana Paula, que esperamos muito por
esse dia. Parabenizo a equipe do Gedema pela organização, assim como todos os servidores envolvidos para que
o nosso arraial aconteça durante os quatro dias de festa”, afirmou.

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, acompanhado da primeira-dama em
exercício, Daniela Velten, também prestigiou a primeira noite do ‘Arraiá do Povo’ e elogiou a iniciativa da
Assembleia Legislativa em promover uma grande festança para o público.

“A comemoração dos nossos festejos juninos é algo hoje reconhecido mundialmente. Por isso, nada melhor do
que celebrarmos, após enfrentarmos dois anos de pandemia. A Casa do Povo está de parabéns por proporcionar
esse momento aos maranhenses”, disse.

A primeira-dama do Legislativo maranhense, Ana Paula Lobato, também falou da satisfação em retornar com os
festejos juninos. “A Assembleia Legislativa reabre as suas portas para receber o povo, neste mês festivo e que
todos nós maranhenses amamos bastante. Chegou a hora da Casa do Povo receber o público para nos
divertimos juntos com as melhores brincadeiras juninas”, declarou.

Apresentações 

A estreia do  “Arraial do Povo” foi com as Danças Típicas da Creche Sementinha. Os alunos da escola
coordenada pelo Gedema deram uma aula de cultura e animaram o público com quadrilha, bumba meu boi e
outras manifestações.

Depois,  o Boi Novilho Branco fez um passeio por diversos sotaques da manifestação e animou a todos com suas



ricas indumentárias e belas índias.

O sotaque de orquestra deu o tom à apresentação do Boi Lendas e Magias, que encheu o arraial com o som dos
metais e o bailado tradicional. A batida ritmada do Boi de Axixá, também de orquestra e sob o comando de Leila
Naiva, pôs todo mundo para cantar hits juninos eternizados por Francisco Naiva e Donato Alves, a exemplo de
“Bela Mocidade” e “Linda Morena”.

Em seguida, ecoaram as matracas do tradicional batalhão do Boi de Maracanã, que fez o público acompanhar
na palma da mão as toadas eternizadas na voz de Humberto do Maracanã e hoje entoadas por seu filho, Ribinha
do Maracanã.

Para encerrar a primeira noite, um mosaico de canções juninas com Marcone Gal & Banda, com direito a xote e
baião.

O “Arraiá do Povo” seguirá com atrações até o sábado (18). Nesta quinta-feira (16), a partir das 19h, a
programação destacará Quadrilha Fogueira Viva, Boi de Sonhos, Companhia Barrica, Boi da Maioba e show de
Marcone Gal & Banda.
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Othelino prestigia recondução de Eduardo Nicolau ao comando do
Ministério Público do Maranhão

 16/06/2022 |  Leonardo

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), participou, nesta
quarta-feira (15), da sessão solene de recondução do procurador-geral de Justiça, Eduardo Nicolau, ao comando
do Ministério Público do Maranhão (MPMA) no biênio 2022-2024. Na ocasião, o chefe do Parlamento Estadual
destacou o trabalho desenvolvido pelo procurador à frente da instituição nos últimos dois anos, culminando na
sua reeleição ao cargo por ampla maioria.

Othelino Neto também ressaltou a importância do Ministério Público para o correto andamento da Justiça no
Maranhão. “O Ministério Público é uma instituição fundamental. Tem como prerrogativas principais,
estabelecidas pela Constituição, defender os interesses da sociedade e fiscalizar os demais agentes públicos. A
posse do procurador-geral de Justiça é um momento importante, pois ele exerce com responsabilidade e
transparência esse papel de protetor dos interesses da sociedade”, afirmou.

O governador em exercício, desembargador Paulo Velten, também participou da solenidade, além de
representantes do Ministério Público, servidores e autoridades do Poder Judiciário e Tribunal de Contas do
Estado.

“O procurador Eduardo Nicolau fez um bom trabalho, sobretudo, de promover o diálogo institucional e uma
atuação forte do Ministério Público. Essa é uma instituição que tem um papel primordial e, sob essa liderança
fortalecida, tenho certeza que continuará cumprindo o seu papel”, declarou Paulo Velten.

Eleito para mais dois anos à frente do MPMA, Eduardo Nicolau foi empossado pelo Colégio de Procuradores do
Ministério Público do Maranhão. Na ocasião, o procurador-geral de Justiça fez um balanço da sua gestão nos
últimos dois anos e falou como deverá conduzir a instituição no próximo biênio.

“Nós vamos continuar com nossa atuação não só para os promotores, mas para toda a população do Maranhão.
Eu tenho o dever, a obrigação e a necessidade de cuidar de todos, principalmente, dos vulneráveis e carentes.
Continuaremos com esse compromisso nos próximos dois anos de mandato”, garantiu Eduardo Nicolau.
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Tribunal de Justiça do Maranhão é o 5º estadual mais transparente
do país

O Tribunal de Justiça do Maranhão ocupa o quinto lugar, com índice de informação de 97,12%, em ranking
preliminar de transparência, entre os 27 tribunais estaduais do Brasil. Momentaneamente, o TJMA subiu nove
posições em relação ao ranking final de 2021, quando ficou na 14ª colocação.

Dentre todas as categorias de instituições do Judiciário existentes no país – estadual, eleitoral, federal, militar,
do trabalho, cortes superiores e conselhos – o TJMA está em 18º lugar em 2022, 30 posições acima da colocação
final obtida no ano passado, quando foi o 48º. Os dados foram apresentados em questionário respondido em 28
de abril passado, no final da gestão anterior.

O Ranking da Transparência do Poder Judiciário foi instituído pela Resolução CNJ nº 260/2018, que alterou a
Resolução CNJ nº 215/2015, e tem como finalidade conseguir, com dados objetivos, avaliar o grau de
informação que os tribunais e conselhos disponibilizam aos cidadãos e cidadãs.

Coordenado pela Comissão Permanente de Eficiência Operacional e Gestão de Pessoas do Conselho Nacional de
Justiça, o ranking é divulgado pelo CNJ, anualmente, como prevê a Resolução CNJ nº 215/2015, que dispõe, no
âmbito do Poder Judiciário, sobre o acesso à informação e a aplicação da Lei nº 12.527/2011 – Lei de Acesso à
Informação.

Coleta de dados

O Departamento de Gestão Estratégica, unidade do Conselho, coordena, sob a supervisão do
conselheiro-ouvidor do CNJ, a coleta dos dados enviados pelos tribunais e conselhos para elaboração do
Ranking da Transparência do Poder Judiciário, sendo que todos os órgãos do Poder Judiciário participam da
avaliação.

Entre os 27 tribunais de Justiça dos estados, o TJMA ficou atrás apenas do TJAP, TJPI, TJBA e TJRR.
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Brandão recebe alta médica

17/06/2022 17h18 - Atualizado em 17/06/2022 17h51COMENTE
13

O governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB), recebeu alta médica nesta sexta-feira (17) após 30 dias
internado no Hospital Beneficência Portuguesa de São Paulo.

A informação foi repassada à reportagem do Blog do Neto Ferreira por fontes palacianas.

Brandão vai retornar para São Luís na segunda-feira (20) e logo deve assumir a agenda institucional e a
pré-campanha.

O socialista deu entrada no dia 17 de maio na unidade hospitalar paulista para ser submetido a uma cirurgia de
retirada de cisto renal nomeado como Bosniak IV. O procedimento foi realizado no dia 22 do mesmo mês.

Após a cirurgia, o governador iniciou um tratamento e no dia 31 necessitou pedir autorização da Assembleia
para continuar afastado do cargo devido ao quadro de saúde, pois necessitava de acompanhamento médico
(reveja aqui).

O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, desembargador Paulo Velten, assumiu o cargo dia 1º de
junho após a recusa do presidente da Assembleia Legislativa, deputado Othelino Neto (PCdoB), primeiro na
linha sucessória. Ele alegou que ficaria impedido de disputar a reeleição.

No último boletim médico divulgado em 7 de junho, os especialistas informaram que o exame patológico revelou
uma lesão papilífera com margens livres, que não necessita de tratamento complementar de quimioterapia ou
radioterapia, mas que o governador estava em plena recuperação e que teria alta em breve.

Na noite de quinta-feira (9), Brandão postou nas redes sociais um vídeo no qual aparece fazendo caminhada
pelos corredores do hospital em tratamento de fisioterapia e reabilitação.

“Estou em plena recuperação da minha saúde após a cirurgia. E, por aqui, tenho acompanhado as demandas do
nosso Maranhão, diretamente com o nosso governador interino @paulo_velten e todos os secretários. Sigo em
fisioterapia e, muito em breve, estarei caminhando ao lado de vocês, continuando nossa caminhada em busca de
um Maranhão cheio de oportunidades para todos!”

No dia 10, o socialista voltou a comunicar à Assembleia que ficaria afastado do cargo por mais 10 dias em
decorrência do tratamento renal no qual está sendo submetido.

“Comunico a essa Assembleia Legislativa a necessidade de permanecer afastado do território do Estado do
Maranhão, no dias 11 a 20 de junho de 2022, prazo necessário para recuperação de procedimento cirúrgico”,



diz trecho do comunicado.

Devido ao afastamento de Brandão, o presidente do Legislativo informou oficialmente ao governador interino do
Estado, desembargador Paulo Velten, e aos membros da Mesa Diretora da Casa a sua “escusa temporária” ao
chamado para o exercício da função de chefe do Poder Executivo do Estado do Maranhão por “justa causa
legítima” consistente no impedimento legal, decorrente da sanção de inelegibilidade prevista no § 6º do art. 14
da Constituição Federal (relembre aqui).

O magistrado seguia cumprindo a agenda institucional do governo.
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Othelino destaca retorno dos festejos juninos na primeira noite do
'Arraiá do Povo'

 

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), saudou o público no
primeiro dia de programação do 'Arraiá do Povo', na noite de quarta-feira (15). Acompanhado da primeira-dama
do Legislativo, Ana Paula Lobato, o chefe do Parlamento Estadual destacou a alegria em realizar mais uma
edição do tradicional arraial promovido pelo Parlamento Estadual, por meio do Grupo de Esposa de Deputados
do Maranhão (Gedema), que já se consagrou no calendário dos festejos juninos maranhenses.

Othelino Neto disse que a edição deste ano do 'Arraiá do Povo' foi pensada e organizada com muito carinho,
reunindo as melhores atrações e brincadeiras do São João do Maranhão para matar a saudade da festança após
dois anos de pandemia.

"Depois de dois anos de saudade, estamos de volta com o 'Arraiá do Povo', recebendo e distribuindo alegria
para todos. Tenho certeza que estavam todos ansiosos, assim como eu e Ana Paula, que esperamos muito por
esse dia. Parabenizo a equipe do Gedema pela organização, assim como todos os servidores envolvidos para que
o nosso arraial aconteça durante os quatro dias de festa", afirmou.

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, acompanhado da primeira-dama em
exercício, Daniela Velten, também prestigiou a primeira noite do 'Arraiá do Povo' e elogiou a iniciativa da
Assembleia Legislativa em promover uma grande festança para o público.

"A comemoração dos nossos festejos juninos é algo hoje reconhecido mundialmente. Por isso, nada melhor do
que celebrarmos, após enfrentarmos dois anos de pandemia. A Casa do Povo está de parabéns por proporcionar
esse momento aos maranhenses", disse.

A primeira-dama do Legislativo maranhense, Ana Paula Lobato, também falou da satisfação em retornar com os
festejos juninos. "A Assembleia Legislativa reabre as suas portas para receber o povo, neste mês festivo e que
todos nós maranhenses amamos bastante. Chegou a hora da Casa do Povo receber o público para nos
divertimos juntos com as melhores brincadeiras juninas", declarou.

Apresentações

A estreia do "Arraial do Povo" foi com as Danças Típicas da Creche Sementinha. Os alunos da escola
coordenada pelo Gedema deram uma aula de cultura e animaram o público com quadrilha, bumba meu boi e
outras manifestações.

Depois, o Boi Novilho Branco fez um passeio por diversos sotaques da manifestação e animou a todos com suas
ricas indumentárias e belas índias.



O sotaque de orquestra deu o tom à apresentação do Boi Lendas e Magias, que encheu o arraial com o som dos
metais e o bailado tradicional. A batida ritmada do Boi de Axixá, também de orquestra e sob o comando de Leila
Naiva, pôs todo mundo para cantar hits juninos eternizados por Francisco Naiva e Donato Alves, a exemplo de
"Bela Mocidade" e "Linda Morena".

Em seguida, ecoaram as matracas do tradicional batalhão do Boi de Maracanã, que fez o público acompanhar
na palma da mão as toadas eternizadas na voz de Humberto do Maracanã e hoje entoadas por seu filho, Ribinha
do Maracanã.

Para encerrar a primeira noite, um mosaico de canções juninas com Marcone Gal & Banda, com direito a xote e
baião.

O "Arraiá do Povo" seguirá com atrações até o sábado (18). Nesta quinta-feira (16), a partir das 19h, a
programação destacará Quadrilha Fogueira Viva, Boi de Sonhos, Companhia Barrica, Boi da Maioba e show de
Marcone Gal & Banda.
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Constrangimento: Paulo Velten inaugura mercado sem água e sem
energia

 

 

O desembargador Paulo Velten, no exercício do cargo de governador do Maranhão, foi submetido a mais uma
situação vexatória.

Na cidade de Poção de Pedras, durante inauguração do mercado municipal, um cidadão convida o governador
para tentar ligar as luzes e a torneira: "vamo ver se tá tudo funcionando".

Com um sorriso martelo, o governador em exercício retruca dizendo que vai seguir a orientação de quem tá
organizando.

O cidadão insiste e tenta ele mesmo ligar as luzes e a torneira. Mas, não há energia nem água. O governador
segue visualmente constrangido ao lado do Secretário-chefe da Casa Civil do governo, Sebastião Madeira. veja
o vídeo abaixo:

IFrame
Desde que assumiu interinamente o cargo de governador, o desembargador Paulo Velten tem sido submetido a
inúmeras agendas constrangedoras e vexatórias, inclusive de cunho político eleitoral, das quais deveria ter
optado por não participar, sob o risco de manchar sua biografia.

Paulo Velten já participou de entrega de peixes durante atos políticos, inclusive alguns eventos do governo
contaram com a presença de ex-secretários de estado que agora são pré-candidatos, e jamais deveriam estar
presentes em atos de governo se promovendo politicamente.
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Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do
Consórcio Nordeste

Publicado em 17 de junho de 2022

O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, na cidade de
Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na
economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de ações nas regiões
prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura Familiar (SAF), Diego
Rolim também esteve presente ao encontro institucional.

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste.

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.

Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates.
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Brandão recebe alta médica

O governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB), recebeu alta médica nesta sexta-feira (17) após 30 dias
internado no Hospital Beneficência Portuguesa de São Paulo.

Carlos Brandão
A informação foi repassada à reportagem do Blog do Neto Ferreira por fontes palacianas.

O socialista deu entrada no dia 17 de maio na unidade hospitalar paulista para ser submetido a uma cirurgia de
retirada de cisto renal nomeado como Bosniak IV. O procedimento foi realizado no dia 22 do mesmo mês.

Após a cirurgia, o governador iniciou um tratamento e no dia 31 necessitou pedir autorização da Assembleia
para continuar afastado do cargo devido ao quadro de saúde, pois necessitava de acompanhamento médico
(reveja aqui).

O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, desembargador Paulo Velten, assumiu o cargo dia 1º de
junho após a recusa do presidente da Assembleia Legislativa, deputado Othelino Neto (PCdoB), primeiro na
linha sucessória. Ele alegou que ficaria impedido de disputar a reeleição.

No último boletim médico divulgado em 7 de junho, os especialistas informaram que o exame patológico revelou
uma lesão papilífera com margens livres, que não necessita de tratamento complementar de quimioterapia ou
radioterapia, mas que o governador estava em plena recuperação e que teria alta em breve.

Na noite de quinta-feira (9), Brandão postou nas redes sociais um vídeo no qual aparece fazendo caminhada
pelos corredores do hospital em tratamento de fisioterapia e reabilitação.

“Estou em plena recuperação da minha saúde após a cirurgia. E, por aqui, tenho acompanhado as demandas do
nosso Maranhão, diretamente com o nosso governador interino @paulo_velten e todos os secretários. Sigo em
fisioterapia e, muito em breve, estarei caminhando ao lado de vocês, continuando nossa caminhada em busca de
um Maranhão cheio de oportunidades para todos!”

No dia 10, o socialista voltou a comunicar à Assembleia que ficaria afastado do cargo por mais 10 dias em
decorrência do tratamento renal no qual está sendo submetido.

“Comunico a essa Assembleia Legislativa a necessidade de permanecer afastado do território do Estado do
Maranhão, no dias 11 a 20 de junho de 2022, prazo necessário para recuperação de procedimento cirúrgico”,
diz trecho do comunicado.

Devido ao afastamento de Brandão, o presidente do Legislativo informou oficialmente ao governador interino do
Estado, desembargador Paulo Velten, e aos membros da Mesa Diretora da Casa a sua “escusa temporária” ao
chamado para o exercício da função de chefe do Poder Executivo do Estado do Maranhão por “justa causa



legítima” consistente no impedimento legal, decorrente da sanção de inelegibilidade prevista no § 6º do art. 14
da Constituição Federal (relembre aqui).

O magistrado seguia cumprindo a agenda institucional do governo
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Grupo D’elas participa de ação social na Policlínica do Idoso

 

Uma iniciativa, que contou com a parceria do Instituto D’Elas e do ACQUA, marcou o início da campanha Junho
Violeta.

Numa grande Ação Social, idosos foram recepcionados na Policlínica do Idoso em São Luís com música e
participaram de blitz educativa com orientações sobre combate a violência contra a pessoa idosa.

Quem prestigiou o evento, que contou também com atividades lúdicas, palestras e rodas de debate sobre a
referida temática, foi o governador interino, o desembargador Paulo Velten.

 

O grupo D’Elas, que participa de várias ações sociais, está com uma barraca no ‘Arraiá do Povo’ na Assembleia
Legislativa do Maranhão, em São Luís.
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Brandão completa 30 dias internado e abre debate sobre
continuidade no cargo

17/06/2022 10:00:15

Advogados, partidos e lideranças políticas começam a questionar o tempo de interinidade do desembargador
Paulo Velten de acordo com a Constituição, o que pode levar a ações pela convocação de eleição suplementar
para escolha de novo governador

Internado há 30 dias, Brandão abre discussão sobre a vacância dos eu mandado à luz da Constituição Federal

O governador-tampão Carlos Brandão (PSB) completa nesta sexta-feira, 17, exatos 30 dias afastado do mandato;
a partir de agora, começa a se discutir a legalidade da permanência indeterminada do desembargador Paulo
Velten como governador em exercício.

Embora não estabeleça regras sobre o tempo de permanência de um governador em interinidade, a
Constituição Federal estabelece que o titular do mandato só pode permanecer afastado por 30 dias sem a
necessidade de convocação de novas eleições. (Entenda aqui)

Embora afastado há 30 dias, Brandão só está oficialmente licenciado há 16 dias, por que seu afastamento oficial
só foi aprovado pela Assembleia Legislativa em 31 de maio.

O PROS, o União Brasil, o PTB e o PSD devem consultar a Justiça Eleitoral nos próximos dias sobre o tempo que
o governador-tampão pode ficar afastado do cargo sem a necessidade de convocação de eleição suplementar.

Como já existe discussão no próprio grupo do governador sobre sua eventual substituição como candidato à
reeleição, os partidos entendem que é preciso estabelecer um tempo determinado para sua alta, sob pena de se
considerar a condição de vacância definitiva do cargo.

E o debate deve se acirrar na Assembleia Legislativa...
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Eduardo Nicolau é empossado como procurador-geral de Justiça do
Maranhão

16/06/2022 04:00:00

Governador em execício Paulo Velten e o Procurador Geral Eduardo Nicolau

Na quarta-feira (15), em em solenidade na sede da Procuradoria-Geral de Justiça, no Calhau, o Colégio de
Procuradores do Ministério Público do Maranhão empossou Eduardo Jorge Hiluy Nicolau ao cargo de
procurador-geral de justiça, para o Biênio 2022-2024.

Eduardo Nicolau foi eleito para mais dois anos à frente do Ministério Público do Maranhão no dia 23 de maio,
por meio de votação eletrônica. Na ocasião, ele recebeu 264 votos de promotores e procuradores de justiça, dos
quais 200 foram votos únicos.

"É uma satisfação estar aqui prestigiando a recondução, a posse do procurador Eduardo Nicolau, que fez um
bom trabalho. Tanto assim, que foi reconhecido no seio da sua classe e tenho certeza que ele continuará
desenvolvendo um bom trabalho", afirmou o governador em exercício, Paulo Velten.

O novo procurador-geral de Justiça do Maranhão, Eduardo Jorge Hiluy Nicolau, comemorou a recondução ao
cargo e reforçou o empenho frente à instituição.

"Hoje, é muita felicidade. Estou com todo o povo do Ministério Público e os amigos, todos para prestigiar a
nossa posse e continuar o nosso trabalho para servir a população do Maranhão", comemorou o procurador-geral.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
17/06/2022 - BLOG MARRAPÁ 
NEUTRA
Paulo Velten inaugura mercado sem água e energia elétrica

Pag.: 15

Paulo Velten inaugura mercado sem água e energia elétrica

 

O desembargador Paulo Velten passou um constrangimento grande na cidade de Poção de Pedras ao inaugurar
um mercado sem água e energia elétrica (veja o vídeo abaixo). 

Ao lado do secretário da Casa Civil, Sebastião Madeira, o governador-tampão do tampão foi cobrado por um dos
moradores sobre o porquê de inaugurar o espaço sem dar as mínimas condições de funcionamento para o
ambiente. 

 
Sem ter o que responder, Velten apenas disse estar seguindo a orientação dos que estavam organizando o
evento. 
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Eduardo Nicolau é empossado para segundo mandato na PGJ
 

Eduardo Jorge Hiluy Nicolau foi empossado em sessão solene do Colégio de Procuradores de Justiça do
Ministério Público do Maranhão na noite desta quarta-feira, 15, para o segundo mandato no cargo de
procurador-geral de justiça – biênio 2022-2024.

A cerimônia de posse, realizada no auditório da Procuradoria-Geral de Justiça, no Calhau, em São Luís, contou
com a presença de autoridades dos três poderes do estado, membros e servidores do MP Nacional e do
Maranhão, além de convidados e familiares do empossando.

Eduardo Nicolau foi eleito para mais dois anos à frente do Ministério Público do Maranhão no dia 23 de maio,
por meio de votação eletrônica. Na ocasião, ele recebeu 264 votos de promotores e procuradores de justiça, dos
quais 200 foram votos únicos.

No dia seguinte, o procurador-geral de justiça foi nomeado pelo governador do Maranhão, Carlos Brandão, para
o novo mandato.

Solenidade

Na abertura da solenidade, os procuradores de justiça Krishnamurti Lopes Mendes França, Mariléa Campos dos
Santos Costa e Flávia Tereza de Viveiros Vieira conduziram o empossando, acompanhado de sua mãe,
Jacqueline Hiluy Nicolau, até a mesa de honra.

Após o juramento pelo procurador-geral de justiça, a procuradora de justiça Flávia Tereza Vieira, que é a
secretária do Colégio de Procuradores de Justiça, fez a leitura do termo de compromisso, posse e exercício.

O Hino Nacional Brasileiro e o Hino do Maranhão foram interpretados pelo cantor Fernando de Carvalho,
acompanhado pelo pianista Felipe Mendonça.

O presidente da Associação do Ministério Público do Estado do Maranhão em exercício (Ampem), Reinaldo
Castro Júnior, destacou a longa trajetória de Eduardo Nicolau na instituição ministerial, bem como a sua
experiência administrativa e sensibilidade social em prol do interesse público. “Parabéns pelo sucesso da
administração passada, pela sua justíssima recondução ao cargo de procurador-geral de justiça e votos de
vitórias a Vossa Excelência e toda sua equipe nessa nova trajetória. Vitórias estas que serão revertidas para
toda classe ministerial e para a sociedade maranhense”.

O governador do Maranhão em exercício, desembargador Paulo Velten, destacou a importância das instituições
como pilares da democracia e a necessidade de aprimorá-las para fortalecer a sociedade. “O Ministério Público
tem papel de destaque nos avanços civilizatórios. Muito mais que um mero fiscal da lei, o MP é fiscal de todo o
ordenamento jurídico. Esta instituição está de parabéns. Parabéns para você, doutor Nicolau. Muito sucesso e
que tenha êxito em sua jornada, pois a vitória do Ministério Público é a vitória de toda a sociedade”, finalizou.



Discurso de posse

Em seu discurso, Eduardo Nicolau saudou os participantes da cerimônia e agradeceu a oportunidade de ser
reconduzido ao cargo com a presença de sua mãe Jacqueline Hiluy Nicolau. O chefe do MPMA enfatizou o
orgulho de ter ingressado na instituição há mais de 40 anos, contribuindo para o fortalecimento do trabalho em
defesa da sociedade.

Ingressou no MPMA, em 1980, e iniciou a carreira como promotor de justiça em Cândido Mendes. Em 1982, foi
promovido para Pinheiro e no ano seguinte foi removido para Viana. Em 1986, foi trabalhar na comarca de
Imperatriz e depois em Codó. Foi promovido para São Luís no ano de 1988, iniciando o trabalho na capital na
21ª Promotoria de Justiça.

“Naqueles momentos, o sonho que eu desde cedo havia acalentado de me tornar membro do Ministério Público,
tornou-se uma verdadeira vocação de defender a sociedade, principalmente as pessoas mais vulneráveis”,
contou Eduardo Nicolau.

Ele enfatizou que, naquela época, não havia a Constituição Cidadã, nem o perfil constitucional que o Ministério
Público tem hoje. “Na passagem desses anos de luta, vi o crescimento da instituição, vi o desenvolvimento de
sua estrutura humana e material e vi sua expansão territorial, com uma capilaridade capaz de levá-la a todos os
recantos do país: das cidades mais ricas aos grotões de mais extrema pobreza”.

Ao relembrar a sua carreira, o procurador-geral de justiça destacou a honra de ter atuado ao lado dos pioneiros
em um cenário cuja defesa incessante da sociedade resultou na construção de um Ministério Público forte,
autônomo, independente, resolutivo e atuante na defesa dos pilares do Estado Democrático de Direito e da
dignidade da pessoa humana. “Sem dúvida, venci essa grande batalha”, destacou.

Nicolau citou que, ao chegar ao topo da carreira, em 1991, quando foi promovido ao cargo de procurador de
justiça, passou a dedicar-se exclusivamente a promover a representação do Ministério Público em segundo grau
da forma mais profissional e proativa possível.  Posteriormente, foi eleito e reeleito para o cargo de
corregedor-geral do MPMA.

Em outra função, no cargo de subprocurador-geral de justiça para Assuntos Jurídicos, Nicolau afirmou que teve
a oportunidade de compreender os meandros da administração ministerial e no primeiro mandato de
procurador-geral ampliou os avanços institucionais.

“Exatamente como ocorreu no meu primeiro mandato, serei o procurador-geral de justiça de todos os membros
do Ministério Público do Estado do Maranhão, pois o único sentimento que me move é a vontade de fortalecer
cada vez mais a nossa grande instituição, em prol da defesa da sociedade, especialmente das pessoas mais
vulneráveis”, finalizou.
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Governo do Estado inaugura e anuncia obras em Icatu

Publicado em junho 17, 2022 por Paulo Roberto
O município de Icatu será contemplado com um pacote de obras, garantidas pelo Governo do Estado e que
reforçam a atuação parceria da gestão estadual com as prefeituras de todo o Maranhão. Em agenda desta
sexta-feira (17), será inaugurado hospital, nova sede do Centro de Atenção Psicossocial, entregas de peixes,
cestas de alimentos e motores para pesca, além da assinatura de várias ordens de serviço. O evento será a
partir das 15h, na Rua do Antigo Aeroporto, bairro Mutirão.

O governador em exercício, Paulo Velten, acompanhado do secretário chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira,
conduzirá a agenda que inicia às 15h, com inauguração do Hospital Municipal, que recebeu ampla reforma,
seguida da entrega do novo prédio do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS) e inauguração de uma Areninha.

Serão assinadas ainda ordens de serviço autorizando a reforma do ginásio municipal, a construção do Terminal
Hidroviário no povoado Momona e para reforma de uma escola no povoado Palmeira. A programação se
complementa com a entrega de três toneladas de pescado, de 300 cestas básicas e de motores para canoa.
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POLÍTICA
Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do
Consórcio Nordeste

 

O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal,… [ … ]

Compartilhe isso:
TWITTERFACEBOOKIMPRIMIRWHATSAPPTELEGRAM
 17 de junho de 2022

O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional.

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste.

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.



Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates.

Feira de agricultura

Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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Paulo Velten vai a assembleia do Consórcio Nordeste, a feira e a
reunião informal com Lula

Paulo Velten na assembleia do Consórcio do Nordeste e no estande maranhense da Feira de Agricultura
Familiar e Economia Solidária em Natal
Tem chamado a atenção a desenvoltura e a intensidade com que o presidente do Poder Judiciário,
desembargador Paulo Velten, vem atuando como governador interino do Maranhão. Ele tem mantido a rotina
palaciana, despacha com secretários e deixa claro que não se ajustará ao rótulo de interino puro e simples.
Seus movimentos mais interessantes são os feitos na seara política. Tem incursionado no interior inaugurando e
anunciando obras, e não se furta a abraçar crianças e a cumprimentar cidadãos e líderes políticos. Parece não
se incomodar nos atos públicos, sob forte calor, nos quais discursa longamente, passando a impressão de que
está identificando nesse papel. Um observador atento, que tem acompanhado sua agenda, disse à Coluna ter
certeza absoluta que o desembargador Paulo Velten encontra-se equilibradamente fascinado com o poder
político.

Ontem, em Natal (RN), o governador interino Paulo Velten participou da Assembleia Geral do Consórcio do
Nordeste, participando efetivamente da discussão de uma pauta extensa, tendo feito, por exemplo, um dura
crítica ao Projeto de Lei Complementar nº 182022, que reduz o valor do ICMS cobrado pelos estados sobre
combustíveis. Visitou atento também da I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária, da
qual o maranhão participou com uma delegação com 40 agricultores de 18 municípios, representados por
quebradeiras de coco babaçu, indígenas, quilombolas e assentados.

E no final participou de uma reunião informal dos governadores dom o ex-presidente Lula da Silva, que está
incursionando pelo Nordeste em pré-campanha.
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GOVERNADOR INTERINO DO MARANHÃO PARTICIPA DE ENCONTRO COM LADRÃO QUE ROUBOU A
NAÇÃO

 

PONTO DE VISTA!

 

 O governador interino do Maranhão e presidente do TJ-MA Paulo Weltem, sem ter o que fazer, abandona o
Estado para participar de um encontro com o maior Ladrão do país vulgo Lula, pré-candidato a presidente da
República, com os governadores do nordeste aliados ao petista..

Ao agir dessa forma o desembargador-Governador do Maranhão se definiu petista, por tanto considerado
suspeito, para julgar qualquer ação eleitoral quando voltar a exercer o cargo de presidente do Tribunal de
Justiça do Maranhão.

Com tantos problemas que o Estado enfrenta hoje, o governador interino Paulo Weltem parece que não está
nem aí para o Maranhão. O que importa pra ele é abraçar o ladrou que sangrou os cofres públicos, quando
comandou o maior esquema de corrupção da aldeia global.

Lula saqueiou o Brasil e ainda encontra magistrados que eram para dar exemplo, são esses apresentam como os
primeiros a se juntarem para fazer palanque pra bandido no Maranhão.

 

Segundo uma fonte velada de notícia. Todas as despesas do governador e sua comitiva a este encontro, foram
custeadas pelo Governo do Maranhão. Em outras palavras: Dinheiro que saiu do nosso próprio bolso!
Quero deixar aqui o meu repúdio, como cidadão maranhense e repórter investigativo, conhecedor das
falcatruas deste bandido, pilantra chamado Lula, pela atitude do governador interino do Maranhão e
desembargador presidente do TJ-MA, Paulo Weltem de abandonar o meu Estado em momento de crise, para
atender o chamado de um pilantra que roubou a nação.

 

Por: Stenio Johnny

Repórter investigativo do Brasil 

RI/RPJ-MA 0001541
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"Depois de dois anos de saudade, estamos de volta", diz Othelino na
abertura do 'Arraiá do Povo'

16 de junho de 2022 at 12:42Nenhum comentárioThales Castro

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), saudou o público no
primeiro dia de programação do ‘Arraiá do Povo’, na noite de quarta-feira (15). Acompanhado da primeira-dama
do Legislativo, Ana Paula Lobato, o chefe do Parlamento Estadual destacou a alegria em realizar mais uma
edição do tradicional arraial promovido pelo Parlamento Estadual, por meio do Grupo de Esposa de Deputados
do Maranhão (Gedema), que já se consagrou no calendário dos festejos juninos maranhenses.

 

Othelino Neto disse que a edição deste ano do ‘Arraiá do Povo’ foi pensada e organizada com muito carinho,
reunindo as melhores atrações e brincadeiras do São João do Maranhão para matar a saudade da festança após
dois anos de pandemia.

 

“Depois de dois anos de saudade, estamos de volta com o ‘Arraiá do Povo’, recebendo e distribuindo alegria
para todos. Tenho certeza que estavam todos ansiosos, assim como eu e Ana Paula, que esperamos muito por
esse dia. Parabenizo a equipe do Gedema pela organização, assim como todos os servidores envolvidos para que
o nosso arraial aconteça durante os quatro dias de festa”, afirmou.

– Primeira-dama do Legislativo maranhense, Ana Paula Lobato, deu as boas-vindas ao público e falou da
satisfação em retornar com os festejos juninos

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, acompanhado da primeira-dama em
exercício, Daniela Velten, também prestigiou a primeira noite do ‘Arraiá do Povo’ e elogiou a iniciativa da
Assembleia Legislativa em promover uma grande festança para o público.

 

“A comemoração dos nossos festejos juninos é algo hoje reconhecido mundialmente. Por isso, nada melhor do
que celebrarmos, após enfrentarmos dois anos de pandemia. A Casa do Povo está de parabéns por proporcionar
esse momento aos maranhenses”, disse.

 

A primeira-dama do Legislativo maranhense, Ana Paula Lobato, também falou da satisfação em retornar com os
festejos juninos. “A Assembleia Legislativa reabre as suas portas para receber o povo, neste mês festivo e que



todos nós maranhenses amamos bastante. Chegou a hora da Casa do Povo receber o público para nos
divertimos juntos com as melhores brincadeiras juninas”, declarou.

– Público marcou presença em grande número na primeira noite do ‘Arraiá do Povo’

 

Apresentações

 

A estreia do  “Arraial do Povo” foi com as Danças Típicas da Creche Sementinha. Depois,  o Boi Novilho Branco
fez um passeio por diversos sotaques da manifestação e animou a todos com suas ricas indumentárias e belas
índias.

 

O sotaque de orquestra deu o tom à apresentação do Boi Lendas e Magias, que encheu o arraial com o som dos
metais e o bailado tradicional. A batida ritmada do Boi de Axixá, também de orquestra e sob o comando de Leila
Naiva, pôs todo mundo para cantar hits juninos eternizados por Francisco Naiva e Donato Alves, a exemplo de
“Bela Mocidade” e “Linda Morena”.

 

Em seguida, ecoaram as matracas do tradicional batalhão do Boi de Maracanã, que fez o público acompanhar
na palma da mão as toadas eternizadas na voz de Humberto do Maracanã e hoje entoadas por seu filho, Ribinha
do Maracanã.

 

Para encerrar a primeira noite, um mosaico de canções juninas com Marcone Gal & Banda, com direito a xote e
baião.

 

O “Arraiá do Povo” seguirá com atrações até o sábado (18). Nesta quinta-feira (16), a partir das 19h, a
programação destacará Quadrilha Fogueira Viva, Boi de Sonhos, Companhia Barrica, Boi da Maioba e show de
Marcone Gal & Banda.
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Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do
Consórcio Nordeste

17 de junho de 2022  Jornalismo
A reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na economia da região, além de
propostas para a agricultura familiar.

O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.

Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 



Feira de agricultura

Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do
Consórcio Nordeste

 
A reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na economia da região, além de
propostas para a agricultura familiar e o...
16/06/2022 20h45Por: RedaçãoFonte: Secom Maranhão
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O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 
 
Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 
 
“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
 
O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.
 
O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.
 
Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 



 
Feira de agricultura
 
Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.
 
O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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A reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na economia da região, além de
propostas para a agricultura familiar e o...
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O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 
 
Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 
 
“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
 
O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.
 
O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.
 
Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 
 



Feira de agricultura
 
Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.
 
O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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A reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na economia da região, além de
propostas para a agricultura familiar
Central de Notícias  17/06/22 | 08:06 Maranhão |
17
Jun

O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.

Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o



governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 

Feira de agricultura

Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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A reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na economia da região, além de
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16/06/2022 às 20h40Por: RedaçãoFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
Foto: Reprodução/Secom Maranhão Foto: Reprodução/Secom Maranhão
16/06/2022Continua depois da publicidadeContinua depois da publicidade
 
O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 
 
Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 
 
“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
 
O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.
 
O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.
 
Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 
 



Feira de agricultura
 
Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.
 
O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 
 
Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 
 
“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
 
O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.
 
O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.
 
Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 
 



Feira de agricultura
 
Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.
 
O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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preocupação com projeto que reduz ICMS

Em reunião do Consórcio Nordeste, gestores apontam que medida não resolve problema do aumento de preço
dos combustíveis.
Por g1 RN

16/06/2022 17h47  Atualizado há um dia

Encontro de governadores do Consórcio Nordeste foi realizado em Natal — Foto: Elisa Elsie
Encontro de governadores do Consórcio Nordeste foi realizado em Natal — Foto: Elisa Elsie

Natal sediou na tarde desta quinta-feira (16) uma reunião dos governadores integrantes do Consórcio
Interestadual de Desenvolvimento Sustentável do Nordeste. Em pauta, a preocupação com a aprovação na
Câmara dos Deputados do projeto que limita o Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS)
sobre combustíveis, gás natural, energia elétrica, comunicações e transporte coletivo.

"A questão do ICMS é um processo que precisa ser discutido com os Estados, mas infelizmente não aconteceu.
Isso fere direitos básicos da Federação, vai provocar perdas financeiras enormes e não resolve o problema do
aumento de preço dos combustíveis", disse o governador de Pernambuco, Paulo Câmara, presidente do
Consórcio Nordeste.

"Em pleno exercício fiscal, vem uma medida como essa que vai afetar as finanças dos estados e dos municípios.
E com um dado muito grave, que isso não vai resolver de maneira nenhuma o problema dos aumentos abusivos
da gasolina no nosso país. Porque a verdadeira causa da explosão dos preços de combustíveis reside
exatamente na política adotada pela Petrobras, que é a política indexada ao dólar", comentou a governadora do
Rio Grande do Norte, Fátima Bezerra.

O ICMS é responsável pela maior parte dos tributos arrecadados pelos estados. A queda de arrecadação pode
gerar impactos em todo o país, o que tem sido discutido pelos representantes do Comitê Nacional dos
Secretários de Fazenda dos Estados e do Distrito Federal (Comsefaz). A medida vai provocar perda de R$ 17,2
bilhões nos nove estados da região Nordeste.

"A perda dos estados será de mais de R$ 90 bilhões, e, repito, em pleno exercício fiscal, porque a medida vai
vigorar a partir de julho, se isso se efetivar. Só no Rio Grande do Norte, a projeção é de termos uma perda de
mais de R$ 1 bilhão", completou Fátima.
Além de Fátima Bezerra e Paulo Câmara, participam da reunião os governadores João Azevedo (PB), Regina
Sousa (PI), Paulo Velten (interino - Maranhão), além de Eliane Aquino (vice-governadora de Sergipe); Antenor
Roberto, (vice-governador do RN) e os senadores Jean-Paul Prates (RN) e Humberto Costa (PE); Carlos Gabas,
secretário executivo do Consórcio Nordeste; Décio Padilha, presidente do Comsefaz.

Pandemia



Outro ponto debatido no encontro foi o aumento de casos de Covid-19.

"A preocupação nossa é com relação a esse momento da pandemia, uma vez que o número de casos de Covid
tem aumentado, daí nós termos definido que, mais do que nunca, é necessário a gente ampliar a convocação
para o processo de vacinação, e reforçar a busca ativa daquelas pessoas que não completaram ainda o seu
esquema vacinal. Ao mesmo tempo, nós estamos cobrando do Governo Federal que ele possa liberar uma ampla
campanha de comunicação, chamando novamente o país para completar o esquema de vacinação", falou a
governadora do RN.

Encontro de governadores do Consórcio Nordeste em Natal — Foto: Elisa Elsie
Encontro de governadores do Consórcio Nordeste em Natal — Foto: Elisa Elsie
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Tribunal de Justiça promove a Semana Estadual de Conciliação

Ação visa oferecer uma justiça mais ágil à população, incentivando a pacificação social.
Imirante.com

17/06/2022 às 08h20
Semana Estadual de Conciliação será realizada no período de 20 a 24 de junho
Semana Estadual de Conciliação será realizada no período de 20 a 24 de junho (Divulgação)
SÃO LUÍS - O Poder Judiciário do Maranhão promoverá, de 20 a 24 de junho, a Semana Estadual de Conciliação.
https://imirante.com/sao-luisDurante o evento, magistrados e servidores de todo o estado irão reunir esforços
para tentar solucionar ações judiciais, de forma rápida e efetiva. A iniciativa é organizada pelo Núcleo
Permanente de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos do Tribunal de Justiça (Nupemec/TJMA).

O presidente licenciado do TJMA, desembargador Paulo Velten, ressalta a importância da ação, conclamando
juízes, juízas, servidores e servidoras a se empenharem no evento, selecionando o maior número possível de
processos passíveis de conciliação.

"Precisamos, com urgência, aumentar o nosso índice de conciliação nos processos em fase de conhecimento,
abreviando a entrega da prestação jurisdicional com iniciativas que visam a fortalecer a conciliação e a cultura
da autocomposição. É preciso o envolvimento de todos: partes, advogados, juízes e servidores. Precisamos
propiciar respostas rápidas e úteis às lides trazidas ao Poder Judiciário e a realização de acordos é o melhor
caminho para atingirmos esse objetivo", pontuou.

O presidente do Nupemec/TJMA, desembargador José Gonçalo Filho, informa que o intuito da Semana Estadual
de Conciliação é oferecer uma justiça mais ágil à população, incentivando a pacificação social. “Precisamos dar
uma resposta mais rápida às pessoas que batem às portas do Poder Judiciário, além de atingirmos as metas a
que nos propomos”, pontuou.

Sistemática

Em ofício encaminhado a juízes e juízas de todo o estado, o Nupemec/TJMA orientou acerca da sistemática do
evento em relação à seleção de processos para a Semana Estadual de Conciliação, prazo e cadastro no sistema
Processo Judicial eletrônico (PJE). Para fins de aferição das metas do Prêmio CNJ de Qualidade, os acordos
firmados pelas partes deverão ser movimentados e homologados no sistema, impreterivelmente, até o dia 28 de
junho.

“Para alcançarmos as metas exigidas pelo CNJ, faz-se necessária a realização de uma triagem criteriosa nos
processos, a fim de que sejam designadas o maior número de audiências naqueles que possuam efetiva
probabilidade de acordo, dentre os quais: processos em fase de conhecimento, cíveis e família”, afirmou o juiz
coordenador do Nupemec/TJMA, Marcelo Oka.
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PERGENTINO HOLANDA

O Poder Judiciário promove, de 20 a 24 de junho, a Semana Estadual de Conciliação. Durante o evento,
magistrados e servidores de todo o Estado vão reunir esforços para tentar solucionar ações judiciais, de forma
rápida e efetiva. 
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Paulo Velten participa de reunião do Consórcio Nordeste

 

Reunião debateu projeto de lei complementar que vai refletir diretamente na economia da região.
Ipolítica, com informações do Governo do Maranhão

17/06/2022 às 12h10 - Atualizada em 17/06/2022 às 12h11
Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES)
Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES) (Divulgação)
NATAL - O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.



Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 

Feira de agricultura - Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e
Economia Solidária (FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em
exercício, Paulo Velten, aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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Tribunal de Justiça do Maranhão promove Semana Estadual de
Conciliação

 

O objetivo do evento é solucionar ações judiciais e otimizar a realização de acordos.

O evento busca estimular a resolução social dos conflitos. (Foto: Reprodução)

Por: Da Redação com informações do Tribunal de Justiça do Maranhão
17 de Junho de 2022
Durante os dias 20 e 24 de junho, o Poder Judiciário do Maranhão irá promover a Semana Estadual de
Conciliação. Durante o evento, uma equipe irá reunir esforços para tentar solucionar ações judiciais, de forma
rápida e efetiva.

O Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos do Tribunal de Justiça (Nupemec/TJMA)
é o organizador da iniciativa.

Paulo Velten, desembargador e presidente licenciado do TJMA, ressalta a importância da ação, que está
empenhada em selecionar o maior quantitativo possível de processos passíveis de conciliação.

“Precisamos, com urgência, aumentar o nosso índice de conciliação nos processos em fase de conhecimento,
abreviando a entrega da prestação jurisdicional com iniciativas que visam a fortalecer a conciliação e a cultura
da autocomposição”, pontuou.

Mais informações podem ser acessadas a partir do contato pelo e-mail conciliar@tjma.jus.br; (98) 3198.4558
(WhatsApp Business)
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Ricardo Duailibe participa de encontro nacional de presidentes de
tribunais de justiça

17/06/2022 05:05:00

O presidente em exercício do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Ricardo Duailibe,
participa do II Encontro Nacional do Conselho de Presidentes de Tribunais de Justiça (Consepre), de 14 a 16 de
junho, no Palácio da Justiça de Aracaju (SE).

Durante o encontro, presidentes dos Tribunais de Justiça do país estão reunidos para discutir os desafios
enfrentados pelo Judiciário e como aumentar a eficiência nos serviços prestados à sociedade. A solenidade está
sendo transmitida pelo canal TJSergipe, no YouTube.

A primeira palestra do encontro abordou "Os desafios e perspectivas dos Tribunais acerca da Inteligência
Artificial". Para o desembargador Ricardo Duailibe, discutir desafios e perspectivas acerca das inovações
tecnológicas, a exemplo da inteligência artificial nos tribunais, impulsiona o Judiciário a buscar o
aperfeiçoamento e a evolução de sua prestação jurisdicional.

"Com a inteligência artificial vamos diminuir substancialmente o tempo de uma prestação jurisdicional e essa
prestação jurisdicional, não obstante de ter que ser célere, tem que ser bem feita. Não podemos deixar passar
essa oportunidade, porque não podemos prestar um serviço com defeito e morosidade", afirmou Ricardo
Duailibe.

O presidente em exercício do TJMA enfatizou a importância do compartilhamento de experiências e casos de
sucesso dos tribunais brasileiros. "Juntando as experiências que cada tribunal está trazendo, com o
acompanhamento do Conselho Nacional de Justiça, colaborando com pesquisas, estamos no caminho certo para
o aperfeiçoando do trabalho que deve ser prestado pelo Poder Judiciário do nosso país", ressaltou.

SOBRE O ENCONTRO

O Consepre foi criado em novembro de 2021, resultante da união do Conselho de Tribunais de Justiça e do
Colégio de Presidentes de Tribunais de Justiça. Entre os objetivos, estão a defesa das prerrogativas e funções
institucionais do Poder Judiciário, especialmente no âmbito Estadual; o intercâmbio de experiências
administrativas e judiciais dos TJs e a intermediação das relações entre os Tribunais e diferentes esferas de
governo, poderes constituídos, organizações públicas e privadas para aperfeiçoamento da prestação da tutela
jurisdicional.

 



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
17/06/2022 - SITE O MARANHENSE 
POSITIVA
Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do Consórcio Nordeste

Pag.: 34

Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do
Consórcio Nordeste
 

O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 

"Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado", pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. "Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado", acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. "Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção", ressaltou.

Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 

Feira de agricultura



Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).

O post Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do Consórcio Nordeste apareceu primeiro em
O Maranhense.
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Othelino destaca retorno dos festejos juninos na primeira noite do
‘Arraiá do Povo’
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O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), saudou o público no
primeiro dia de programação do ‘Arraiá do Povo’, na noite de quarta-feira (15). Acompanhado da primeira-dama
do Legislativo, Ana Paula Lobato, o chefe do Parlamento Estadual destacou a alegria em realizar mais uma
edição do tradicional arraial promovido pelo Parlamento Estadual, por meio do Grupo de Esposa de Deputados
do Maranhão (Gedema), que já se consagrou no calendário dos festejos juninos maranhenses. 

Othelino Neto disse que a edição deste ano do ‘Arraiá do Povo’ foi pensada e organizada com muito carinho,
reunindo as melhores atrações e brincadeiras do São João do Maranhão para matar a saudade da festança após
dois anos de pandemia. 

“Depois de dois anos de saudade, estamos de volta com o ‘Arraiá do Povo’, recebendo e distribuindo alegria
para todos. Tenho certeza que estavam todos ansiosos, assim como eu e Ana Paula, que esperamos muito por
esse dia. Parabenizo a equipe do Gedema pela organização, assim como todos os servidores envolvidos para que
o nosso arraial aconteça durante os quatro dias de festa”, afirmou. 

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, acompanhado da primeira-dama em
exercício, Daniela Velten, também prestigiou a primeira noite do ‘Arraiá do Povo’ e elogiou a iniciativa da
Assembleia Legislativa em promover uma grande festança para o público. 

“A comemoração dos nossos festejos juninos é algo hoje reconhecido mundialmente. Por isso, nada melhor do
que celebrarmos, após enfrentarmos dois anos de pandemia. A Casa do Povo está de parabéns por proporcionar
esse momento aos maranhenses”, disse. 

A primeira-dama do Legislativo maranhense, Ana Paula Lobato, também falou da satisfação em retornar com os
festejos juninos. “A Assembleia Legislativa reabre as suas portas para receber o povo, neste mês festivo e que
todos nós maranhenses amamos bastante. Chegou a hora da Casa do Povo receber o público para nos
divertimos juntos com as melhores brincadeiras juninas”, declarou. 

Apresentações 

A estreia do  “Arraial do Povo” foi com as Danças Típicas da Creche Sementinha. Os alunos da escola
coordenada pelo Gedema deram uma aula de cultura e animaram o público com quadrilha, bumba meu boi e
outras manifestações. 

Depois,  o Boi Novilho Branco fez um passeio por diversos sotaques da manifestação e animou a todos com suas



ricas indumentárias e belas índias. 

O sotaque de orquestra deu o tom à apresentação do Boi Lendas e Magias, que encheu o arraial com o som dos
metais e o bailado tradicional. A batida ritmada do Boi de Axixá, também de orquestra e sob o comando de Leila
Naiva, pôs todo mundo para cantar hits juninos eternizados por Francisco Naiva e Donato Alves, a exemplo de
“Bela Mocidade” e “Linda Morena”. 

Em seguida, ecoaram as matracas do tradicional batalhão do Boi de Maracanã, que fez o público acompanhar
na palma da mão as toadas eternizadas na voz de Humberto do Maracanã e hoje entoadas por seu filho, Ribinha
do Maracanã. 

Para encerrar a primeira noite, um mosaico de canções juninas com Marcone Gal & Banda, com direito a xote e
baião. 

O “Arraiá do Povo” seguirá com atrações até o sábado (18). Nesta quinta-feira (16), a partir das 19h, a
programação destacará Quadrilha Fogueira Viva, Boi de Sonhos, Companhia Barrica, Boi da Maioba e show de
Marcone Gal & Banda.
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Governador em exercício Paulo Velten participa de reunião do
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16/06/2022 21:53 em Politica
O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.

Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 

Feira de agricultura



Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).
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O governador em exercício, Paulo Velten participou de assembleia geral do Consórcio Nordeste, nesta
quinta-feira (16), na cidade de Natal, Rio Grande do Norte. A reunião debateu projeto de lei complementar que
vai refletir diretamente na economia da região, além de propostas para a agricultura familiar, continuidade de
ações nas regiões prejudicadas pelas chuvas e o combate à Covid-19. O secretário de Estado da Agricultura
Familiar (SAF), Diego Rolim também esteve presente ao encontro institucional. 

Na pauta, a repercussão fiscal do Projeto de Lei Complementar nº 182022; cenário dos estados afetados pelas
chuvas; criação de Comitê Científico para combate à Covid-19; andamento do programa Nordeste Acolhe;
Resolução do Sistema Unificado Regional de Agricultura Familiar e Pequeno Porte (SUSAF); e as boas práticas
na ciência, tecnologia e inovação agregadas ao Observatório Nordeste. 

“Uma oportunidade ímpar em que discutimos temas de relevância para o pacto federativo, a repercussão fiscal
do projeto aprovado pela Câmara dos Deputados e que vai impactar fortemente nos Estados. Discutimos
estratégias para tentar reduzir ao máximo esse impacto. Fiquei bastante impressionado com o comitê científico
criado para combater a Covid-19, muito importante para redução dos danos da pandemia nos estados, e o
Maranhão foi um dos que obteve melhor desempenho. E também, a proposta de criação de um sistema de
certificado regional da agricultura familiar de pequeno porte. Junto com o secretário Diego Rolim, que esteve
me acompanhando neste debate, vi propostas muito importantes para o desenvolvimento da agricultura familiar
do nosso estado”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.

O encontro também deliberou sobre a Rota das Emoções, que receberá aporte de recursos de fundo francês,
impactando positivamente nos negócios e serviços dos 14 estados envolvidos no trecho, além de acordos de
cooperação entre os estados que compõem o Consórcio Nordeste. “Um encontro muito produtivo e com pautas
importantes e que agora serão debatidas no âmbito de cada estado”, acrescentou Paulo Velten.

O titular da SAF, Diego Rolim, também destacou o significado do evento. “Uma proveitosa reunião em que
foram tratados diversos assuntos importantes, entre eles, a agricultura familiar. Natal desenvolve uma feira
voltada aos estados do Nordeste, muito exitosa, e aqui falamos também sobre estratégias para alavancar ainda
mais a nossa agricultura. Uma das pautas que destaco é a certificação regional, que vai proporcionar o
comércio dos produtos entre todos os estados do país e, com isso, potencializar a produção”, ressaltou.

Presentes ao evento, a governadora do Rio Grande do Norte e anfitriã, Fátima Bezerra; o secretário executivo
do Consórcio Nordeste, Carlos Gabas; o presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda dos Estados
e do Distrito Federal (Comsefaz), Décio Padilha; o pesquisador e coordenador do Comitê Científico, Sérgio
Rezende; o senador Humberto Costa; o vice-governador do Rio Grande do Norte, Antenor Roberto; o
governador de Pernambuco, Paulo Câmara; o governador da Paraíba, João Azevedo; a governadora do Piauí,
Maria Regina; a vice-governadora de Sergipe, Eliana Aquino; e o senador Jean Paul Prates. 



Feira de agricultura

Paralelamente ao encontro, ocorreu a I Feira Nordestina de Agricultura Familiar e Economia Solidária
(FENAFES), no Centro de Convenções de Ponta Negra, na cidade. O governador em exercício, Paulo Velten,
aproveitou o momento para visitar o evento e prestigiar a programação.

O evento, promovido pelo Consórcio Nordeste, conta com a participação de todos os estados da região. A
delegação maranhense conta com 40 agricultores de 18 municípios, representados por quebradeiras de coco
babaçu, indígenas, quilombolas e assentados. A FENAFES segue até domingo (19).


